
  
  
  
  المجلس البلدي بالفحص  

  الجلسة التمهیدیة الثالثة 
  محضر جلسة  

  02/07/2022یوم السبت  اجتماع                                  
  

المتعلق بمجلة  2018ماي  9المؤرخ في  2018لسنة  29عملا بمقتضیات القانون الاساسي عدد 
  الجماعات المحلیة ،

المؤرخ في  803اعضاء المجلس البلدي بمقتضى الاستدعاء عدد وحیث تم استدعاء السادة 
  .2022لدورة العادیة الثالثة لسنة استعدادا ل  2022ثالثة لسنة لحضور الجلسة التمهیدیة ال 27/6/2022

على  02/7/2022یوم السبت وذلك بتاریخ  2022عقد المجلس البلدي جلسته التمهیدیة الثالثة لسنة 
الفحص المجلس البلدي ببرئاسة السید الطارق السعیدي رئیس الفحص الساعة السادسة مساءا بمقر بلدیة 

  : قد حضر هذه الجلسة من اعضاء المجلس البلدي السادة والسیدات الآتي ذكرهمو 
 مستشار بلدي      فتحي رحیم -
 مستشارة بلدیة    عفاف الصولي -
 مستشار بلدي    سالم الشنوفي -

ویاسین التكوري متصرف مستشار لسة السید العباسي منصوري كاتب عام بالبلدیة كما حضر هذه الج
بالبلدیة وثلة من المواطنین متساكني حي النزهة وهم السادة یوسف ضیف االله وبلال بن حمود ومحمد بن 

  .خمیسة
للدورة العادیة الثالثة لسنة تعقد استعدادا ا مبرزا انهالجلسة افتتح السید طارق السعیدي رئیس بلدیة الفحص 

عن انتظاراتهم من العمل للتعبیر افاد ان الجلسات التمهیدیة هي جلسات تخص المواطنین كما  2022
المشاریع البلدیة وسیر م احال الكلمة الى السید كاتب عام البلدیة لتقدیم لمحة حول سیر ثالبلدي 

  :المشاریع وسیر الاستخلاصات المفصلة كما یليالاستخلاصات وقد تولى هذا الاخیر تلاوة جدولي سیر 
  
  
  
  



  :ثم احیلت الكلمة الى السادة الحضور وقد تمحورت تدخلاتهم كالآتي 
لقد ورد في تدخله الاشارة الى تجمع میاه الامطار بحي الملجأ قرب مسكن : فتحي رحیم - 1

ة بالملجأ وموضوع الروضة التي تم هدمها والتي یمو ما اشار الى موضوع السوق الیك .الفرحاني
  .اصبحت مصب للفضلات كما ذكر بضرورة ایجاد حل للحدائق العمومیة التي اصبحت مهملة 

  .هذا وقد تدخل احد المواطنین واثار موضوع الاكشاك التي اصبحت تخل بجمالیة المدینة 
حي النزهة وطالبوا بالتدخل الفوري بخصوص  ثم اخذ الكلمة السادة الحاضرین من متساكني

  .التنویر العمومي وربط الحي المذكور بشبكة التطهیر 
فاد السید رئیس البلدیة ان موضوع تجمع میاه الامطار أآنفة الذكر وفي رده على التساؤلات 
خطاء للمجالس البلدیة السابقة وان هذا الموضوع بصدد المعالجة مع أموضوع قدیم ناتج عن 

اما موضوع احالة استغلال الحدائق العمومیة الى .المالك الاصلي للعقار السید الفرحاني 
 ىالخواص فانه یؤید هذا التمشي وسیكلف الادارة البلدیة لاعداد كراسات شروط تعرض لاحقا عل

  . المجلس البلدي للمصادقة علیه
اما موضوع السوق الیومیة والروضة فانه سیتم التنسیق مع الجهات المتدخلة بالموضوع وفض 

  .هذا الاشكال
  .وفي ختام هذه الجلسة جدد رئیس البلدیة شكره وامتنانه للجمیع متمنیا لهم التوفیق في اعمالهم

  .ورفعت الجلسة على الساعة الثامنة مساءا
  رئیس البلدیة              
 ق السعیديطار              


